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LEY DE LEYES, INEQUIDAD Y COMPROMISOS SIN CUMPLIR

Valdés: "El presupuesto no refleja
todo el esfuerzo de los correntinos"
El Gobernador resaltó ayer al entregar maquinaria a Vialidad Provincial, la importancia de colaborar con los
municipios y apoyar a los intendentes en obras locales. Coincidió con la vicepresidente Villarruel en la polémica
por el acuerdo de Cancillería con la Embajada británica. Confirmó que, dada la ausencia de fondos federales, la
Provincia seguirá financiando proyectos inconclusos, y enfatizó en que los habitantes de Corrientes no son ni
serán "chupamedias" o "alcahuetes" de la Nación.
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E l gobernador Gusta-
vo Valdés, en una
breve rueda de pren-

sa, sentó ayer, al entregar
maquinaria a la Dirección
Provincial de Vialidad de
Corrientes, la posición de la
Provincia respecto a temas
de relevancia nacional y vol-
vió a manifestar su malestar
por la proyección de fondos
asignada por la Presidencia
de la Nación a Corrientes
para 2025 en la Ley de Le-
yes que el Congreso comen-
zará a evaluar esta semana.

El mandatario se refirió
al debate abierto por el acuer-
do de la Cancillería con la
Embajada británica, en adhe-
sión a las posiciones vertidas
por la vicepresidente Victo-
ria Villarruel, quien definió a
los resultados del pacto
como un manojo de "miga-
jas" para los argentinos.

Valdés criticó en duros
términos al presupuesto na-
cional, recordando que Co-
rrientes es una de las provin-
cias que menos recursos re-
cibe en proporción a su po-
blación. Expresó que esta in-
equidad es injusta y que no
refleja el esfuerzo que hace
la provincia. Además, mani-
festó su cansancio ante la dis-

DEFENDER A CORRIENTES. El mandatario provincial dejó
en claro que su prioridad es responder a las necesidades de
los correntinos antes que a las demandas de Buenos Aires.

¿Cómo analiza la discusión del presupuesto nacional
en el Congreso?

-Lo que decía es que Corrientes es una de las provincias
que menos recursos va a recibir con este presupuesto de toda
la Nación Argentina. Si lo analizamos por habitantes, somos la
anteúltima de las provincias en recibir recursos, calculado por
número de habitantes. Hay otras que reciben tres o cuatro ve-
ces más. No es justo si queremos construir una Argentina igua-
litaria. En obra pública, el presupuesto no refleja todo el es-
fuerzo que hacemos los correntinos. Nosotros estamos para
defender los intereses de los correntinos, así que esperemos
hablar para corregir esta inequidad porque estamos cansados
de que nos discriminen. Si no se cambian esos números, es
difícil acompañarlo.

¿Prometen obras y luego no cumplen?
-Los compromisos están. El Gobierno nacional se había

comprometido con los correntinos a avanzar en la obra de
ingreso a Corrientes, la travesía urbana de la ciudad. Nosotros
estamos a punto de inaugurar la autovía de ingreso de la ruta 5,
casi 6 kilómetros hechos con recursos propios, y seguimos es-
perando que hagan algo con la autovía de ingreso. Ojalá co-
mience, porque ya se comprometieron. Nosotros asumimos
obras que eran del Gobierno nacional con recursos provincia-
les. Necesitamos un presupuesto maduro y equilibrado para
que podamos crecer y que nos acompañe la Nación al ritmo
que estamos imprimiendo desde la provincia.

¿Se va a seguir trabajando en el tramo de Laguna Bra-
va hacia San Luis del Palmar?

-Estamos trabajando en eso, buscando financiamiento para
varias rutas. Aunque tenemos algunos recursos, estas son obras
de gran valor. Seguiremos invirtiendo y trabajando en el Inte-
rior provincial. Las rutas nacionales están destruidas, el siste-
ma de financiamiento para su mantenimiento ha desapareci-
do. Necesitamos una política urgente de reparación, ya que
transitar por las rutas nacionales se ha vuelto muy peligroso.

¿Cómo se construye gobernabilidad con el Gobier-
no nacional?

-Nosotros no somos "chupamedias" ni "alcahuetes". De-
cimos exactamente lo que necesitan los correntinos. Nos
debemos a nuestros ciudadanos. Parece que algunos prefie-
ren responder más a Buenos Aires que a Corrientes, pero
nosotros vamos a seguir respondiendo a las necesidades de
los correntinos.

En cuanto a viviendas, ¿seguirán inaugurando en
distintos puntos de la provincia?

-Hoy firmé un decreto para asignar fondos y terminar
viviendas que nos transfirió el Gobierno nacional. Aunque
no van a terminarlas, los correntinos necesitamos vivien-
das, así que pondremos el dinero necesario.

¿Eso significa que la Nación no se hará más cargo
de las viviendas?

-Pregúntenle a la Nación. Los fondos para viviendas son
específicos y deben llegar a la provincia. Tenemos que dis-
cutir cómo se distribuyen esos fondos, que no son de la
Nación, sino específicos para cada provincia.
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criminación que sufren los
correntinos y la falta de obras
prometidas por el Gobierno
nacional, a pesar de los com-
promisos asumidos.

A continuación parte del
diálogo que mantuvo con la
prensa:

Entregando maquina-
ria a Vialidad de la Pro-
vincia para diferentes lo-
calidades.

-Bueno, estuvimos en-
tregando para los distintos
campamentos de Vialidad,
unas cinco motoniveladoras,
dos retroexcavadoras, que
hacen mejorar la eficiencia
de Vialidad en el Interior de
la provincia, fundamental-
mente colaborando con los
campamentos de Vialidad
que tenemos, pero también
con las distintas plantas que
estamos trabajando en el
Interior.

Estuvo también en la
localidad de Tabay este
fin de semana.

-Sí, exactamente, estuvi-
mos en el acto de Tabay, que
fue una conmemoración de
su aniversario, así que un
gusto poder trabajar en eso.

Una inversión impor-
tante para el manteni-
miento de caminos. Pidió

también la responsabili-
dad y el trabajo perma-
nente para poder cuidar el
recurso de los correnti-
nos.

-Mire, los caminos están
a cargo de los consorcios.
Son los consorcios los que
tienen la responsabilidad,
nosotros pagamos, pero a
pesar de eso, estamos forta-
leciendo la capacidad de Via-
lidad Provincial en sus dis-
tintos campamentos, para
obras que tienen que ver por
fuera de los consorcios, para
fortalecer esa capacidad de

trabajo en caminos, rutas y
la necesidad de apoyar tam-
bién a los distintos inten-
dentes. También estamos
trabajando en obras particu-
lares en cada una de las sec-
ciones que corresponden a
Vialidad Provincial.

¿Se van a seguir inau-
gurando obras en el Inte-
rior, Gobernador?

-Sí, seguimos con esa di-
námica. Vamos a estar reco-
rriendo y trabajando en la
provincia de Corrientes en
toda su extensión, apoyando
a cada uno de los municipios.

¿Alguna opinión sobre lo que declaró la vicepresi-
dente Villarruel sobre el tema de islas Malvinas, de lo
que está haciendo el Presidente?

-Mire, en esto nosotros tenemos que ser respetuosos de
la Cancillería Argentina y de las distintas opiniones, pero
creo que hay que ser respetuosos. Malvinas es realmente un
tema complejo y me parece que hay que trabajar. La Vice-
presidente de la Nación está acertando. Nosotros tenemos
que llegar a una política donde se hable de soberanía. Sin
soberanía es difícil que podamos tener convenios de co-
operación con quienes están usurpando nuestra soberanía
nacional.
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